

VIE DU VILLAGE

* Les bacheliers promotion 2013

Le baccalauréat est, avec la rentrée scolaire, le grand rendez-vous de notre pays avec son système éducatif. C'est le moment où l'Education nationale et la plupart des familles se mobilisent pour que les candidats à cet examen soient placés dans les meilleures conditions afin de réussir cette étape importante de leur vie. Le bac, institution ô combien commentée et critiquée, représente à la fois le diplôme de fin du secondaire et le premier grade universitaire.

L'édition 2013 a vu 678.000 candidats prétendre au diplôme : 49 % dans les séries générales, 21 % dans les séries technologiques, 30 % dans la voie professionnelle.

Le taux de réussite au bac général 2013 s'élève à 91,9 % ; au bac technologique, il atteint 86,4% ; au bac professionnel, il est de 78,5 %. Soit un taux de 86,8 % sur l'ensemble des diverses séries.

Parmi les nouveaux bacheliers figurent neuf jeunes Hessoises et Hessois : Claire Marie Henrion, Chloé Schuster, Francis Bordonado, Robin Bourst, Esther Nirrengarten, Noémie Mathis, Elise Vermuse, Justin Blondlot, Pauline Blondlot. Ils ont été reçus en mairie et félicités par le maire qui leur a souhaité de réussir dans la voie qu'ils avaient choisie pour la poursuite de leurs études.



* Les brioches de l'amitié

Cette année encore, la collecte "des brioches de l'amitié" a permis de récolter la somme de 767,90 €. L'Association des amis et parents d'enfants inadaptés de la région de Sarrebourg

(A.P.E.I.) remercie les personnes qui ont contribué à la réussite de leur action, et particulièrement les membres du Club de gymnastique, les Arboriculteurs et le Conseil municipal qui se sont chargés de proposer les brioches aux villageois. Les revenus de cette opération permettent à l'A.P.E.I. de réaliser ses projets d'investissements. Un grand merci à tous les généreux donateurs.

* L' équipe d' infirmières à domicile

Après le départ à la retraite de Madame Lesquir, infirmière, à qui nous souhaitons de bien profiter du calme de la campagne hessoise, une équipe d'infirmières à domicile s'est reconstituée et sillonne déjà notre village. Elle est formée de deux dames : l'une est Madame Florence Canel-Troesch, laquelle travaillait déjà avec Madame Lesquir ; l'autre est Madame Cécile Prevôt.

L'une et l'autre de ces infirmières libérales, à tour de rôle, assurent les soins infirmiers tels que pansements, injections, pose de cathéter, traitement diabétique, etc ... Elles dispensent également les soins d'hygiène et de toilette corporel qui permettent le maintien à domicile des personnes dépendantes, jeunes et moins jeunes.

Téléphone : 03.87.03.89.66



* 95 bougies pour la doyenne de Hesse

Les représentants de la municipalité n'ont pas failli à ce qui est à présent une tradition bien installée : aller souhaiter un bon anniversaire à la doyenne de Hesse, Madame Marie-Louise Mathis.

Elle est née le 22 septembre 1918 à Hertzling et est domiciliée depuis 1999 à Hesse, chez sa fille et son gendre, Paulette et Bernard Grandhomme. La vieille dame se porte comme un charme et se dit elle-même étonnée d'avoir à présent 95 ans.

La nonagénaire accueille avec grand plaisir les adjoints Marcel Finck et Christine Blondlot, lesquels lui offrirent une jolie composition florale au nom de toute la population hessoise.

Mme Mathis partagea ensuite un bon repas avec les édiles et toute sa famille. Au dessert, lorsqu' apparut le majestueux gâteau d'anniversaire, tous les convives entonnèrent le traditionnel chant « Joyeux Anniversaire » et souhaitèrent une longue vie à Marie-Louise. Nul doute que rendez-vous fut pris pour le 22 septembre 2014 !



* Grand nettoyage de la nature

Fin septembre, à l'appel du Centre Leclerc qui coordonnait et sponsorisait cette action, une équipe de l'association des arboriculteurs de Hesse s'est lancée dans une entreprise de nettoyage de la nature. Armés de gants et de grands sacs, les ramasseurs bénévoles ont arpenté une partie de la piste cyclable ainsi que les berges du canal à la recherche des nombreux objets disséminés parmi les herbes et les fleurs. Sur un parcours d'environ 5 kilomètres, ils ont récolté un triste butin de 150 kg de débris. Bel acte de civisme à l'initiative des arboriculteurs. Bravo et merci pour Dame Nature !



* Les manifestations du 11 novembre

Comme chaque année, la commune a commémoré l'armistice du 11 Novembre 1918 et s'est souvenue de ses enfants tombés lors de cette tragédie que fut la Première guerre mondiale.. La célébration de la messe pour tous les Hessois tombés dans tous les conflits fut suivie du dépôt de gerbe devant le monument aux morts, avec discours protocolaire du maire. La Marseillaise fut chantée par les écoliers hessois, qu'accompagnaient parents et amis. Puis tous se retrouvèrent à la salle polyvalente, pour partager le verre de l'amitié appelant toute la population à fraterniser.

La cérémonie fut cette année rehaussée par la remise de décorations à deux Hessois. Monsieur André Blondlot a été nommé Chevalier du Mérite agricole dans la promotion du 14 juillet 2013, par décision du Ministre de l'agriculture. Cette distinction, M. Blondlot, le plus ancien des agriculteurs hessois, la portera au nom de tous les villageois qui, pour la plupart, sont issus de familles paysannes. Ainsi, sera-t-il le digne gardien de notre ruralité.

Le second récipiendaire fut le premier adjoint au maire, M. Marcel Finck. Il a été mis à l'honneur pour les 30 années qu'il a déjà passées au service de la commune. Membre de cinq conseils municipaux, M. Finck a travaillé avec quatre maires. Pour cet engagement et toutes ces heures passées au service des Hessois, M. le Préfet de la Région Lorraine, Préfet de la Moselle, lui a décerné la médaille de vermeil des collectivités territoriales.



✱ Erna, la « mamie couvertures »

Erna Stenger est une mamie de 88 ans qui n'a guère le temps de s'ennuyer. Dès qu'elle a un moment de libre, elle s'installe à sa table d'ouvrages et se lance dans la confection de couvertures qui, une fois terminées, sont données à l'association caritative « Anne Marie sœur du monde » de Phalsbourg qui les achemine vers Madagascar.